

* 令和5年度の主な事業予定 *

- 令和6年1月21日(日) 第7回こもだどんと焼き
 令和6年2月18日(日) 認知症声かけ訓練
 令和6年3月 3日(日) 第21回グラウンドゴルフ大会 など
 予備日3月10日(日曜日)

第7回こもだどんと焼き

令和6年1月21日(日曜日)11時より、毎年恒例となりました「第7回こもだどんと焼き」を菰田小学校の運動場で開催します。どんと焼きは、しめ縄やお正月飾り、古いお守りやお札をお焚き上げる火祭り行事であり、どんと焼きの煙や火の粉にあたることで、無病息災や家内安全が叶うといわれ、新しい年の幸せを祈願する神事です。

こもだどんと焼きでは、まち協の各部会から下記のとおり、各種ふるまいを準備しておりますので、皆さんお誘い合わせのうえぜひ参加をお願いします。

- | | | | |
|------------|---------|----------|---------|
| ★社会福祉部会 | おにぎりとお茶 | ★青少年育成部会 | 豚汁 もちつき |
| ★文化・健康体育部会 | フランクフルト | ★防犯・防災部会 | 石焼きいも |

令和4年度 第6回こもだどんと焼きの様子



「※お焚き上げするお正月飾りなどは、針金などの不燃物やプラスチック・ビニール等を取り除いてお持ちください。」

【回収場所】

- ・前日(1/20(土))まで
菰田交流センター: 17時まで
- ・当日(1/21(日))
菰田小学校運動場: 11時30分まで

菰田まちづくり推進協議会では、地域の皆さまがまちづくりの意識を高める楽しいイベント等を企画して実施しております。

また、各自治会やその他の各種団体と連携を図り、地域住民や子どもの生活安全及び防犯対策、障がい者や高齢者等の要援護者へ対する福祉対策に取り組む他、青少年非行防止、交通事故予防の運動、防犯・防災に関する知識の普及、人権啓発の推進に関する事など、さまざまな事業や啓発に取り組んでいます。

これからも地域の皆さまが楽しめる企画を実施しますので、皆さまの参加を心よりお待ちしております。

問い合わせ先 菰田まちづくり推進協議会 事務局 (菰田交流センター内)
 TEL/FAX 0948-23-6819

令和6年1月1日

菰田まちづくり推進協議会だより 第17号

Connection with people---

~Children are treasure of the areas~



菰田まち協だより第17号の発行によせて

新年明けましておめでとうございます。

3年以上におよぶ新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行された後、菰田地区におきましても各種事業や地域の皆さまの交流が再開され、菰田にも元気や活気、にぎわいが戻ってきました。

今号では、令和5年に実施しました事業の報告や、令和6年3月末までに実施予定の事業等についてお知らせいたします。

本年も地域の皆さまと一緒に楽しく、菰田地区を盛り上げていきたいと考えておりますので、皆さまのご理解ご協力、そしてたくさんの参加をよろしくお願いいたします。

菰田まちづくり推進協議会 会長 岩崎 鉄雄

第45回まつり菰田 with 第57回近短大梅華祭

令和5年11月5日(日)、今年は気温が上昇する暑い中での開催となりました。

ステージでは、菰田地区の園児や児童、交流センターサークル生による歌や踊りの発表、飯塚第一中学校吹奏楽部の演奏、近畿大学附属高校による和太鼓演奏、近短大によるビンゴゲーム大会などたくさんの催しものが行われ、ステージ上でのパフォーマンスに観覧者は大盛り上がりでした。また、会場には飲食店や物品販売の店舗などもたくさん出店しており、ご来場いただいた方には店舗でも楽しんでいただきました。



社会福祉部会

～高齢者・児童福祉の向上、認知症についての取り組み～

認知症を認知しよう イン ゆめタウン飯塚

(飯塚記念病院主催 菰田まちづくり推進協議会共催)

9月23日(土)に、認知症を正しく理解し啓発するためのイベントが、ゆめタウン飯塚の「ゆめ広場」で開催されました。ライブや子どもたちによるダンス、長崎県佐世保市から来られた方による体験談の語りなどがあり、多くの方にご観覧いただき大盛況でした。また「ゆめホール」では、「認知症サポーター養成講座」も開催され、受講者の皆さんは認知症の方に対する声かけの仕方などを熱心に受講していました。



ねんりんふれあい会食会

11月8日(水)に、パドゥール・コトブキ(寿会館)にて「ねんりんふれあい会食会」を4年ぶりに開催しました。

菰田地区内の、一人暮らしの方やいきいきサロンに参加している後期高齢者を対象とした会食会で、当日は約100名の方が集まり、久しぶりの会食と「元気会」による歌や劇のステージを楽しみました。

民生委員・児童委員と福祉委員の皆さん、いろいろな手配や準備、当日の対応など本当にお疲れさまでした。



青少年育成部会

～家庭・小中学校・児童クラブ・地域との連携～

青少年育成部会は、「家庭・小中学校・児童クラブ・地域の連携」を活動方針として事業を行っています。「こもだっこ農園」では、草取りや耕うんなどの畑の手入れ、野菜の種まき、苗植え、立派に実った野菜の収穫といった一連の活動を行う中で、野菜ができるまでの過程や大変さ、収穫した時の充実感などを養い味わうことができました。8月5日(土)～6日(日)にサマーレクリエーションキャンプで、久留米市の「福岡青少年科学館」や八女市星野村の「池の山キャンプ場」に行ってきました。子どもたちはプールや飯盒炊飯、ごさ敷き競走で汗だくになり、夜はきれいな夜空を見ながらの天体観測など、夏の思い出をたくさん作りました。

「これからの子どもを考えるつどい」では、菰田地域の皆さん約170名の方が、通学路を中心に危険個所の点検と清掃活動を行いました。清掃活動の後「どんなゴミがたくさん落ちてた」や「通学路でこの道路の一時停止の白線の色が薄くなっていた」などの発表を行い、交流会では地域の皆さんとバーベキューやダンス、レクリエーションなどを楽しみました。

青少年育成部会では、今年も「菰田の子どもたちにとってより良い場所であるよう」企画・活動します。



文化・健康体育部会

～団体間の協力強化・文化・体育活動の推進～

飯塚市民祭山笠が4年ぶりに開催され、菰田流が6年ぶりに優勝を勝ち取ることができました。これも菰田地区住民の皆さま、そして関係者の皆さまのご協力のお陰だと深く感謝申し上げます。たくさんの応援、本当にありがとうございました。

令和5年度飯塚市民祭山笠 菰田流優勝!



9月24日(日)には、素晴らしい天気の中、菰田地区住民大運動会を4年ぶりに開催しました。参加者は笑顔いっぱい各種目に出場し、普段の運動不足の解消を目指して一生懸命に競技を楽しんでいました。

お昼ご飯は、それぞれの自治会のテントで、ご近所の方と一緒に弁当をおいしくいただきました。最後は、参加者全員で「炭坑節」と「ON-DO いいづか」を踊り、大盛況でとても楽しい一日でした。

防犯・防災部会

～防犯防災対策事業の推進～

防犯講演会

11月8日(水)、パドゥール・コトブキ(寿会館)にて「ねんりんふれあい会食会」を社会福祉部会と共催で行いました。

会食の前に、飯塚警察署の生活安全課職員に「ニセ電話詐欺に関する防犯講演会」を行っていただきました。「電話でお金の話はすべて詐欺」や、あやしい話があった場合は、遠方の親族だけではなく近所の方にも相談するなど、「地域の皆さんの繋がりや絆で詐欺を撲滅しましょう」というお話でした。

参加された皆さんは熱心に耳を傾けられ、とても良い講演会となりました。



令和5年度の今後の取組みとして、令和6年2月に社会福祉部会と共催し「認知症声かけ訓練」を開催します。この訓練では、認知症の症状についてのお話や、家族の思いや体験談、地域でのサポート体制などを知ることができます。また認知症の方への接し方や声のかけ方など、子どもから大人まで、皆さんに学んでいただき、認知症を身近なものとして考える良い機会になればと思います。ぜひ参加をお願いします。

その他、令和6年1月に開催する「第7回こもだどんと焼き」では、ご来場される皆さんに防犯グッズ等を配布し、防犯の啓発活動を実施します。



やきいものふるまい



防犯グッズ



防犯グッズ配布の様子